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◎森林・山村多面的機能発揮対策事業 「県南自伐林業元年フォーラム」に参加してみました。

フィールド　　花巻市大森山

活動内容   　日時などは未定 参加しましたが中々慣れなくて上手く話せませんな（笑）

どの様に森林再生を行って行くか？と云う問いには明確な答えは無い

　　　※詳しくは事務局まで と思います、色々な方たちが活動を行って試行錯誤しながらでも

事務局（０９０-４６３６-６４６７） 次世代に残して行こうと奮闘していると思います。今回の自伐に関して

★１・２月の活動状況　　★ も同様で、どうにかして山を豊かに里も潤うようにとの考えからの発想

1月29日及び2月17日の両日に花巻の大森山で と思います。実際に成功事例も多く有り学ぶべき所は有ると感じます。

気候が違う、樹種が違う、雪が多い、地形や地質が違う等々挙げれば

沢山ありますが、やらない理由はいくらでもるが、やってみる事は

急な箇所もあり安全に配慮し活動を行いました。昼は 一つしか無いのであれば、この土地を知っている我々がまず、吸収し

近くの森・守塾の受講生の坂本さんの家でお昼の 理解し利用して岩手モデルを作る事が出来ると感じます。

場所とコーヒーの差し入れを貰いました、 そんな雰囲気を感じたフォーラムでした。

今年は一緒にしましょうね（笑）

17日は薪の材料集めと除伐を主に行いました。

森が柔らかくなっているのが感じます、豊かな雑木林が

出来る事でしょう。

　1月31日（日）花巻市金矢温泉にて森・守塾の慰労も兼ねて有志で

新年会を行いました。宿泊での飲み会なので思う存分に楽しみました。

宴会の前には、一応DVDを見ながら伐木技術の確認などをして

あとは温泉に入って飲んで騒いで笑って唄いました、また楽しく皆で

集えることを確認した宴会でした。
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29日は登山道の周辺の除伐などを行いました、斜面が

　　　　　　事務局　北上市常盤台（佐井　到）

★３月の活動予定　★

パネラーとしての登壇にいささか緊張しました、昨年も似たような事で

森林・山村多面的機能発揮対策事業を行いました

☆どう考える岩手の森・林業の未来☆

みちのく郷山保全隊


